

## Kämpfe der Licht- und Dunkelkräfte auf unserer Erde im Laufe der Zeitalter

### *Dreimalige direkte Einwirkung von Shamballa-Energie auf die Menschheit*

Eine direkte Ausgießung von Shamballa-Energie (1. Strahl) auf die Menschheit kommt nur sehr selten vor. Im Laufe der ganzen Menschheitsgeschichte war das nur dreimal der Fall. Gewöhnlich wirkt diese Energie nur auf die Hierarchie ein, von der sie dann umgewandelt und abgeschwächt wird, so daß sie von der Menschheit benutzt werden kann.

In folgenden Zeiten der Vergangenheit wurde diese Energie jedoch unvermindert und direkt auf die Menschheit gerichtet:

1. Zur Zeit der **Individuation des Tiermenschen**, als das Denkprinzip eingepflanzt wurde **vor ca. 18 Mio. Jahren** in der Mitte der **Lemurischen Zeit**. Es war die Geburtsstunde der menschlichen Seele.
2. In den Tagen von **Atlantis**, als die Macht der Schwarzen Loge so groß war, daß sie die Hierarchie und die menschliche Seele zu vernichten drohte. Damals griff Shamballa ein, und die damalige Welt wurde zerstört **vor ca. 1 Mio. Jahren**. Dieses geschichtliche Ereignis wird **Sintflut** genannt.
3. Im **1. und 2. Weltkrieg** versuchten die Dunkelkräfte die Menschheit und die geistigen Werte zu vernichten. **Shamballa-Energie** wurde freigegeben, um alte Formen - politische, soziale und religiöse - zu zerstören, was auch geschah. Dies war wichtig und notwendig. Die zweite Phase der Zerstörung wurde jedoch von den Dunkelkräften, die durch die **Achsenmächte** wirkten, eingeleitet und gesteuert unter Nutzung der Shamballa-Energie. Sie entfesselten Kriege und Rassenhaß und führten zu Grausamkeiten.

Danach kam die Zeit, wo durch Buddha und Christus der 2. Aspekt des 1. Strahles, der Wille zum Guten in die Menschheit strömen kann. Dies geschah und geschieht noch immer.